
Représentants des parents d’élèves de 

l’école maternelle et primaire de 

Chasseneuil du Poitou 

A 

Monsieur EIDELSTEIN, Maire de 

Chasseneuil du Poitou, 

Mme DAMY, directrice école primaire 

Mme GAYA, directrice école maternelle 

 

Chasseneuil du Poitou, le 27 février 2014 

 

Objet : Questions et remarques des parents d’élèves pour le Conseil d’école 

du 13 mars 2014 

 

Questions pour Monsieur le Maire : 

 

1. Plusieurs parents ont constaté que leurs enfants (école primaire) 

avaient subi des violences pendant la pause méridienne. Ces enfants 

se sont plaints qu’une seule personne était présente dans la cour au 

moment des faits. Les parents d’élèves sont inquiets et estiment qu’un 

ou deux surveillants pour 200 enfants est insuffisant. Ils demandent à la 

mairie de renforcer ce taux d’encadrement pour que la sécurité de 

tous les enfants soit garantie. 

 

2. Avec la réorganisation des horaires de fin de classe, la mairie va-t-elle 

en profiter pour proposer des activités ou temps de loisirs, ou la seule 

alternative sera la garderie ? 

 

3. La mairie peut-elle améliorer l’aménagement de la bibliothèque de 

l’école primaire afin que les livres soient plus accessibles aux enfants ? 

 

4. Suite à la question posée au CE du 21 mars 2013 et du 7 novembre 

2013 : où en est l’amélioration de l’éclairage extérieur au niveau de la 

garderie élémentaire ? 

 

5. Conformément aux réponses apportées lors des Conseils d'école de 

Juin 2012 et Mars 2013, les parents d’élèves aimeraient qu’un portail 

électronique et sécurisé avec interphone soit installé dans les 2 écoles. 

A t-il été prévu au budget 2014 ?  

 



6. Est- il possible de distribuer et/ou de mettre en ligne le programme du 

centre de loisirs pour les « petites et grandes vacances » au minimum 15 

jours avant le début de celles-ci ? 

 

7. La commission menu a-t-elle eu lieu ? En effet le parent chargé de 

représenter les parents d’élèves s’est présenté au mois de février mais il 

n’y avait personne et il n’a pas été informé d’un éventuel report. 

 

8. Serait-il possible de construire un préau supplémentaire afin que tous les 

enfants puissent s'abriter les jours de pluie ? 

 

 

Question pour la directrice de l'école élémentaire : 

 

Les parents d'élèves du conseil l'école souhaiteraient mettre sur le blog 

des parents d'élèves des photos de la classe découverte des classes 

CP- CE1. Les enseignants pourront-ils nous envoyer une ou deux photos 

par jour afin que les parents aient des nouvelles en image de leurs 

enfants ? 

 

 

 


